

EGIPTO MAGICO Y DIVINO, 8 días

Egipto es un misterioso y legendario país que con sus más de 6 mil años de historia aún sigue deslumbrando a cuanto viajero se anime a conocerlo. Las imponentes y formidables pirámides de Giza son el símbolo de un país que ha tejido su historia enraizada en cultura, belleza y dramatismo, desde el inicio del asentamiento junto al río Nilo, el constante desarrollo de sus civilizaciones, hasta el lugar que es hoy en día, una vorágine de sucesos que han ido apilando de a pocos una gran cultura en el continente africano. En nuestro completo viaje, recorreremos en crucero el curso del Nilo, visitaremos y dormiremos en Abu Simbel, conoceremos con detalle su capital, El Cairo.

14 octubre, lunes: Vigo – Madrid – Luxor

Vuelo Vigo Madrid a las 08,35. Llegada a Madrid a las 09,45, y con el vuelo especial directo, desde Madrid a Luxor:

LMU 1341 Madrid – Luxor salida 14,30 llegada 19,30

Tras los tramites de visado y aeropuerto, traslado directo a la motonave de 5 estrellas que nos aguardara atracado en el Nilo. **Cena** y noche a bordo.

15 octubre, martes: Luxor – Esna – Edfú

Desayuno a bordo. Se Antes de salir el sol nos dirigiremos hacia la margen izquierda del río: **Valle de los Reyes**, donde se hallaron 62 tumbas de los faraones. El **Valle de las Reinas**. Los **Colosos de Memnón**. Cruzaremos a la rivera derecha del Nilo con los de **Karnak**, y **Templos de Luxor**. Comenzaremos por el complejo de Amón-Ra en **Karnak** (el más impresionante de Egipto), con su sala hipóstila de 134 columnas de 10mt. de circunferencia, obeliscos, y lagos sagrados. Seguidamente el Templo de Luxor, iniciado por Amenotheop III y continuado por Ramsés II. Finalizadas las visitas, traslado nuevamente a bordo. Almuerzo en el barco sobre las 13 horas, y navegación hasta la localidad de Esna. Llegada y paso de las esclusas sobre el Nilo. En la espera, antes de atravesarla, un grupo de vendedores en sus lanchitas, forman un mercadillo flotante, lanzando desde sus lanchas sus interesantes ofertas. Tarde de navegación por este bellissimo Nilo, hasta **Edfú**. **Cena** y noche a bordo, con la famosa **Fiesta de Disfraces**

16 octubre, miércoles: Edfú – Kom Ombo - Aswan

Amaneceremos en Edfu. **Desayuno.** En coches de caballos, llegaremos hasta el Templo de Horus, un edificio enorme, situado dentro de la animada población de Edfú. **Almuerzo a bordo.** Nueva tarde de piscina y navegación, disfrutando del increíble paisaje y la vida a las orillas del Nilo. Al ponerse el sol, llegaremos a **Kom Ombo**. Caminaremos a la colina sobre el Nilo, que guarda el templo dedicado a Sobek, el cocodrilo, dios de la fertilidad y Horoeris, el gran disco solar alado. Tras la visita regresamos a bordo. **Cena** y noche a bordo, animada con un poco de música, en la discoteca del barco.

17 octubre, jueves: Aswan – Abu Simbel (298 kms.)

NOTA: **Hoy aconsejamos llevar una ligera mochila con solo lo necesario para pasar una noche en Abu Simbel, mientras que nuestras maletas se quedarán en nuestra cabina del barco aguardando nuestro regreso al día siguiente.**

Amaneceremos en Aswan. **Desayuno**, e inicio de la actividad visitando la Alta Presa, la cantera de granito y al Obelisco Inacabado. De inmediato, tras recoger los pic nics con el almuerzo, nos unimos en autocar al convoy que se desplazará por carretera 298 km. hasta **Abu Simbel**. Recorreremos la carreta construida sobre la antigua senda de caravanas por el desierto. Sobre las 15 horas, llegada al **Hotel Seti Abu Simbel**, situado sobre un oasis de palmeras al borde del Mar de Nubia, lago creado tras la construcción de la gran presa de Asuán en 1970. Disfrutamos la tarde en su fantástica piscina. Al anochecer, podremos salir de paseo a este recóndito poblado nubio, donde pocas veces llegan los turistas. De regreso al hotel, **cena**, y traslado hasta los

imponentes **templos de Ramses II y Nefertari**, donde asistimos al fabuloso espectáculo de **Luz y Sonido**. Regreso al hotel Setti. Alojamiento

18 octubre, viernes: Abu Simbel - Aswan - Cairo

Antes de salir el sol, a las 6 de la mañana, nuevamente estaremos frente a los **templos de Ramsés II y de su esposa Nefertari**. Al construirse la Gran Presa de Asswan, las aguas cubrieron casi 500 km. del Valle, y estos templos debieron ser rescatados, y trasladados hasta este nuevo emplazamiento. Prácticamente solos, veremos como el sol naciente ilumina la cara de Ramsés II, volviéndola color oro. Regreso al hotel a **desayunar**, y salida nuevamente hacia la ciudad de **Aswan**, donde nos aguarda un paseo a bordo de una **faluca** (típica embarcación a vela del Nilo), pasaremos Nilo arriba, hasta llegar al poblado nubio, donde visitamos la alegre vivienda de una familia. En el viaje de regreso, sobre la faluca, podremos disfrutar de una vista panorámica de la Isla Elefantina, y del Jardín Botánico. **Almuerzo**, y tiempo libre para pasear y “negociar” en el bello zoco de Asswan. Al caer la tarde, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo NMA 5302 ASWAN - CAIRO salida 20.30, llegada 21.45. Llegada al Cairo, recepción y traslado a un restaurante para cenar. Alojamiento en el **Hotel CAIRO MARRIOT & OMAR KHAYAM CASINO (5* lujo)**

19 octubre, sábado: El Cairo

Desayuno. Intenso día conociendo en profundidad El Cairo, la ciudad más grande África. Visitaremos el Museo de Arte Egipcio y el barrio Copto. Traslado al restaurante Felfela para **almorzar** y degustar asados egipcios. Tarde libre durante la que ofreceremos un traslado al barrio árabe de Khan el Khalili, uno de los bazares abierto más grandes de África, y recorrerlo libremente. Por la noche, acompañados de nuestro guía egipcio, recorreremos las callejuelas del Khan el Khalili, experimentando una auténtica **cena cairota**. Regreso al hotel.

20 octubre, domingo: El Cairo

Desayuno. Dedicaremos la mañana a conocer los grandes monumento que se ubican en barrio de Guizah: las Pirámides de Keops, Kefren y Micerinos, la Gran Esfinge del emperador Kefren., y su templo en el Valle del mismo nombre. **Almuerzo** a base de pescado y marisco en un típico restaurante. Por la tarde nos acercaremos a la Mezquita de Mehmet Alí Pasha, conocida como la Mezquita de Alabastro, construida en la parte más alta de la Ciudadela de El Cairo en 1830. Resto de la tarde libre. Hoy tendremos **la cena-show de despedida** de El Cairo, en el lujoso restaurante flotante Nile Maxim.

21 octubre, lunes Cairo – Madrid – Vigo

Desayuno, y traslado para tomar el vuelo de la compañía Al Masreya directo a Madrid:

LMU1340	Cairo – Madrid	salida 08,00	llegada 13,30
UX7306	Madrid – Vigo	salida 18,50	llegada 20,00

Llegada a Madrid y enlace con vuelo regular a Vigo.

Precio por persona en habitación doble, salida desde MADRID	1.840,00 €
Precio por persona en habitación doble, salida desde VIGO	1.990,00 €
Suplemento en habitación individual	455,00 €
SEGURO OPCIONAL, incluyendo gastos de anulación y cobertura médica hasta 30.000 €	35,00 €

